

Presentan Petición al Sen. Menéndez



Junio 15 del 2012: Un grupo de expresos políticos cubanos de New Jersey se reunió esta tarde con el Senador Robert Menéndez en sus oficinas de Newark, NJ, para felicitarlo y hacerle llegar su apoyo en las gestiones en el Senado estadounidense en favor de la causa cubana y a la vez solicitar su atención ante la difícil situación que atraviesan los ex prisioneros políticos cubanos desterrados en la capital española. El Senador Menéndez después de escuchar los alegatos prometió explorar las posibilidades de elegibilidad dentro de las regulaciones migratorias para elevar su petición de reasentamiento en Estados Unidos. También por incidental de Guillermo Estévez se explorará la posible inclusión de las agencias migratorias en el proceso de adaptación de los futuros emigrantes. Desde la izquierda Guillermo Estévez de la Comisión Política del CIEPPC; Israel Abreu de CAHRA, Senador Robert Menéndez (D/NJ); y Ricardo Montero Duque presidente de la UEPPC.

Fiesta Cubana en Union City, NJ



Por motivo del aniversario del 20 de Mayo, la administración y alcaldía de Union City celebró una "Fiesta Cubana" en la cual se homenajeó a dos figuras del exilio cubano que han aportado mucho a la vida cultural de esta comunidad en los ámbitos de teatro, cine y música. El acto tuvo lugar en el auditorium de la escuela José Martí en dicha ciudad. Después de la entrega de pergaminos y resoluciones aparecen en la foto, desde la izquierda: Los Comisionados Tilo Rivas y Chris Irizarry (con su niña), Guillermo Estévez, activista de los Ex-Prisioneros Políticos Cubanos, el homenajeado Iván Acosta, director de cine y teatro; el alcalde Brian P. Stack, Felipe "Pipo" Martínez del grupo "Charanga" 76", homenajeado del evento; y el Comisionado Lucio Fernández. (Fotos La Voz/Ricardo Aguirre).



Grupo compuesto por miembros de la Asociación de Ex-Prisioneros Políticos Cubanos y otras organizaciones. Entre ellos: Rubén Gonzalo, Ricardo Fernández Llosa, Guillermo Estévez, Aurelio Candelaria, Eduardo Ochoa, Ricardo Montero Duque, Aniceto Cuesta, Osvideo Pradera, Matthew Pérez, José Guitérrez Solana, Alvin Ross, Angel Alfonso y Orestes Abreu, entre otros.

Exitoso evento del Colegio de Periodistas



Desde la izquierda Vilma Planas, Pdta. de la Comisión de Actos del CNP; Carlos Alvarez del Castillo, maestro de ceremonias; Vivian Casáls-Muñoz, concejal de Hialeah; Abelardo García-Berry, decano del CNP; el Dr. Luis Conte-Agüero, que hizo el resumen del acto y Mario Jiménez, tesorero. (Foto cortesía de Antonio Purriños).

El Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio llevó a cabo, con gran éxito, su "Desayuno anual", el sábado 16, en el salón principal del conocido Restaurant Versailles, en la calle 8, en Miami. Este evento tuvo en su agenda, la entrega de Certificados de Honor para los colegas que han contribuido al ingreso de nuevos miembros a la



Institución y la presentación de dos paneles de "Avance del Museo de la Prensa", proyecto histórico-cultural del Colegio.

Para los organizadores del evento, bajo la dirección de la compositora y colega Vilma Planas, Pdta. de la Comisión de Eventos, así como para los asistentes que colmaban el salón fue una gran sorpresa la entusiasta asistencia y muy especialmente la presencia de la concejal de Hialeah Vivian Casáls-Muñoz y Armando Llanes "Mandy", chairman de la Cámara de Comercio Latina de Hialeah quienes com-

partieron la misma mesa con viejos amigos, miembros del Colegio, Francisco y Gerardo Alayón, de una familia de periodistas, de Güines, Cuba, donde también disfrutó del acto Armando Llanes, Sr., venerable tronco familiar, padre de "Mandy".

Con los himnos nacionales de EE.UU., Cuba y del CNP se inició el acto que tuvo un maestro de ceremonias profesional, de lujo, diríamos, Carlos Alvarez del Castillo, quien seguidamente anunció las palabras del decano Abelardo García-Berry quien dió la bienvenida a los asistentes destacó la importancia que tiene para la institución, la más antigua del exilio, para mantener en alto el estandarte de la

lucha por la libertad de prensa y la libertad de expresión en Cuba. Asimismo el decano relató como la tiranía, al llegar al poder, eliminó las libertades y se apropió y destruyó la industria de las artes gráficas, del periodismo, que en Cuba era extraordinaria refiriéndose al proyecto histórico-cultural del Colegio sobre la creación del Museo de la Prensa en la Cuba Republicana, un avance del mismo estaba expuesto en el evento.

Finalmente, Armando Llanes, ofreció una donación de \$2,500 al Colegio y el Dr. Luis Conte Agüero, historiador y periodista, hizo el resumen hablando sobre la prensa y el periodista actual, en forma brillante.

Sinfonía a Manfugas En Luto Mayor

por Armando Canda



Ya las teclas no suenan –

Ya las canciones descansan –

La música ha fallecido.

Las obras de Lecuona y otros famosos, están de luto.

Ya no tiembla el teclado, están quietas las notas – las negras y blancas ya no cantan como en tiempos pasados cuando los mágicos dedos de Zenaida acariciaban las teclas y del fondo del piano brotaban melodías dignas de la reputación de la gran pianista.

¿Qué haremos ahora? ¿Escuchar sus discos? ¿Qué remedio nos queda?

Es mejor que nada.

Pero sí digo de adentro del alma que todos nosotros que hemos podido presenciar su arte en vida, que hemos perdido a nuestra gran artista cubana.

Denuncian más casos...

(Viene de la Página 15)

china de un solo hijo. El Partido Comunista de China ha informado acerca de 13 millones de abortos al año. ¿Cuántos millones de mujeres chinas se verán obligadas a abortar a sus bebés este año? Condenamos enérgicamente el aborto forzado y exhortamos a la comunidad internacional a adoptar una postura en contra de este horrendo crimen contra la humanidad.

Littlejohn añadió: "El sufrimiento de esta pareja revela varias verdades acerca de la política de un niño en China. A pesar de los desmentidos oficiales, ese país todavía impone su política de abortos forzados. Tales procedimientos se realizan en ciudades importantes como Changsha y no sólo en las zonas rurales. Los funcionarios además golpean y detienen a las parejas embarazadas para arrancarles el consentimiento de un aborto 'voluntario'. Por último vemos como imponen enormes multas, las cuales pueden llegar a ser diez veces más que el salario anual de una persona. Estas multas son imposibles de pagar para la mayoría de las parejas. Todo se prepara pues para que luego se conviertan en víctimas del aborto forzado".

El congresista Chris Smith emitió un comunicado donde pide que la señora Cao Ruyi pueda continuar con su embarazo. Y Bob Fu, el presidente de la organización China Aid ya se comunicó con la pareja recientemente.

La declaración de Women Rights Without Frontiers dice además lo siguiente:

"Nuestra organización ve con alivio que la señora de Cao haya sido dada de alta en el hospital. Pero si la pareja es incapaz de pagar las multas impuestas, ¿qué pasará con ellos? A menos que exista un gran presión internacional la señora Cao será probablemente una víctima más de los abortos forzados. Ella aún no está fuera de peligro".